

JOSÉ MARÍA ALONSO

Nacido el 12 de octubre de 1956.

Casado, tiene una hija y un hijo.

Jubilado desde el día 16 de febrero de 2019.

Policía Local del Ayuntamiento de Miranda de Ebro desde el 11 de noviembre de 1980 al 15 de febrero de 2019, con la categoría de Oficial desde 1991.

Estudios de Formación Profesional rama Electricidad realizados en Padre Aramburu de Burgos.

Miembro activo de UGT, habiendo desempeñado cargos como secretario de organización de UGT Miranda de Ebro, responsable regional del departamento de policías locales de FSP-UGT de Castilla y León, representante sindical en el Ayuntamiento de Miranda de Ebro.

Vinculado al deporte en la Agrupación Deportiva Príncipe de España y en el Club Deportivo La Charca, en el cual fue delegado de un equipo de fútbol durante 7 años y directivo durante 4 años.